

M. Cédric RENAUD
Président de l'ANCTS
4 rue Beaubrun
42000 SAINT ETIENNE

Paris,
Le 6 février 2017

Cher Monsieur,

Je vous remercie pour votre message et vous prie d'excuser cette réponse tardive. Je veux, dans ma réponse, préciser la vision de la politique de sécurité que je propose aux Français. Je veux doter notre pays de réels moyens pour faire face à la criminalité, la délinquance et protéger les victimes

Mon ambition est de réaffirmer le rôle de l'Etat en matière de sécurité et lui donner les moyens d'agir. Je veux recruter 30 000 représentants des forces de l'ordre et 10 000 personnels administratifs, ce qui représente un investissement de 2 Md d'euros par an, pendant 5 ans. Nous avons l'obligation de renforcer et moderniser les moyens matériels des policiers et gendarmes. A titre d'exemples : le parc automobile, les armes modernes dotées de chargeurs supplémentaires, les gilets pare-balles lourds, les casques lourds...

Il est nécessaire de réorganiser le fonctionnement des forces de l'ordre pour reconquérir le terrain en organisant une proximité policière constante sur le terrain, de jour comme de nuit, et adaptée aux particularités locales. Je propose d'adapter localement les horaires de travail des policiers et gendarmes aux horaires des activités criminelles et délictuelles constatées. Il est indispensable d'assurer un service continu d'accueil du public dans les commissariats et les gendarmeries qui doivent être accessibles au public en permanence jour et nuit, week-end compris, notamment pour les demandes d'assistance et les dépôts de plainte. Nous devons revenir à un véritable service public des forces de sécurité notamment par la prise de plaintes au domicile des victimes jour et nuit.

Pour mener une politique de sécurité efficace, nous devons revaloriser la condition des policiers et des gendarmes. Dans cet esprit, je veux accorder la gratuité des transports en commun aux policiers et aux gendarmes. Concernant le paiement des agents, il est indispensable de revoir le système des primes accordées à la haute hiérarchie policière en vue d'une meilleure répartition des fonds au sein des commissariats (mobilier, équipements, matériel...) et de payer les heures supplémentaires des forces de l'ordre, plutôt que de les échanger en temps de repos impossible à prendre.

.../...

QG de campagne

93, rue de l'Université
75007 PARIS

www.nda-2017.fr
@dupontaignan

contact@nda-2017.fr
/nicolasdupontaignan

01 85 78 70 70
@dupontaignan

.../...

Je veux harmoniser les pouvoirs de saisie, de palpations de sécurité, de fouilles et de perquisitions aux policiers nationaux, de l'air et des frontières, municipaux, gendarmes et douaniers. Le statut de militaire doit être redonné aux gendarmes qui seront donc réintégrés au sein du Ministère de la Défense. Je veux enfin renforcer les formations des policiers et gendarmes.

Il faut associer les citoyens à notre politique de sécurité en instaurant la démarche citoyenne de la population pour le signalement des infractions et la recherche des auteurs d'infractions (notamment par la voie d'Internet). Je veux aussi développer l'expérience des « voisins vigilants » et encourager les municipalités dans ce sens.

La politique de sécurité que je défends doit assurer la reconquête des zones de non-droit, en renforçant les BAC en appui des brigades de roulement pour une meilleure appréhension des auteurs de crimes ou délits. Je veux créer des patrouilles mobiles de sécurisation équipées en matériels et en armement nécessaires à la lutte contre les violences urbaines et ainsi réaffirmer l'autorité de l'Etat

Pour lutter contre les trafics, notamment de drogue, nous devons créer des Groupements de Démantèlement des Réseaux qui associeraient des services de renseignements criminels communs à la police, la gendarmerie, au fisc et aux douanes. Il faut aussi autoriser les policiers et gendarmes à utiliser dès leur saisie les biens des délinquants et criminels notamment les véhicules ayant servi aux trafics de drogue.

Ces propositions s'inscrivent dans un projet global de sécurité que j'ai présenté le mercredi 18 janvier, en lançant le comité de soutien des policiers et des gendarmes à ma candidature. Vous pouvez retrouver l'ensemble des propositions à cette adresse : <http://www.nda-2017.fr/infos-a-la-une/lancement-du-comite-de-soutien-les-policiers-avec-nda-699.html>

Aujourd'hui, plus de 300 policiers soutiennent ma candidature, dont 10 commissaires de police, 40 policiers municipaux, 160 policiers nationaux, 40 commandants de police et 50 retraités de la police. Ils ont, avec mes équipes, participé à l'élaboration de mon projet pour la sécurité des Français.

Je suis, avec eux, à l'écoute de vos suggestions et de vos recommandations.

Je vous prie d'agrérer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



Nicolas Dupont-Aignan
Président de Debout la France
Candidat à l'élection présidentielle